

Fitch estima que el crudo regrese a 45 dólares en 2016

Nueva York.- La calificadora Fitch Ratings estimó que los precios internacionales del crudo se recuperarán de sus mínimas valuaciones en más de 12 años y alcanzarán un precio promedio de 45 dólares por barril durante este año.

Actualmente, el precio del crudo West Texas Intermediate (WTI) se cotiza en el mercado de Nueva York por debajo de los 30 dólares por tonel, lo que significa una baja de más de 80% de su valuación máxima de 2014.

En su informe de este miércoles, Fitch señaló que sus proyecciones de largo plazo apuntan a que el precio del crudo WTI se estabilice en 65 dólares por barril.

En un escenario pesimista para este año, la calificadora calculó que el precio del barril de crudo promediaría los 35 dólares.

Fitch precisó que la estimación de 45 dólares por barril de crudo para 2016 constituye un ajuste a la baja de su previa estimación, de noviembre pasado, en que ubicaba la valuación de esta materia prima en 50 dólares por barril.

Asentó que la recuperación del petróleo de sus precios actuales sucederá debido a que el respaldo financiero que productores en Estados Unidos aprovecharon en 2015 para explotar proyectos previamente financiados, comenzará a declinar este año.

Mark Sadeghian, director de análisis para el mercado estadounidense de petróleo y gas de Fitch, indicó que el respaldo financiero a nuevos proyectos de producción de hidrocarburos en los meses recientes enfrenta cada vez una mayor presión.

“De manera más general, el impacto acumulado de dos años de recortes en los gastos globales de capital resultarán, se espera, en un ajuste significativo de la oferta, lo que eventualmente allanará el camino al inicio de una recuperación en los precios”, opinó Sadeghian.

Añadió que la temperatura históricamente alta del invierno, favorecida por el fenómeno climático de El Niño, ha significado también el recorte en la demanda de corto plazo de combustible de calefacción en el Hemisferio Norte.

La calificadora precisó que los precios actuales del crudo, en alrededor de 30 dólares por barril, “no son sostenibles durante un periodo prolongado” debido a que cubren los gastos de producción pero no el reemplazo de las reservas de hidrocarburos ya desarrolladas.